

Tienen reservas aumento de más de 2 mdd (Reforma 06/05/14)

Tienen reservas aumento de más de 2 mdd (Reforma 06/05/14) Por Notimex Cd. de México México (06 mayo 2014).- Las reservas internacionales del País registraron un incremento semanal de 2 mil 071 millones de dólares, por lo que al 2 de mayo el saldo se ubicó en 186 mil 085 millones, informó el Banco de México (Banxico). En su estado de cuenta semanal, Banxico detalló que la variación de la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares de Pemex por 2 mil millones de dólares y de un incremento de 71 millones derivado del cambio en la valuación de los activos internacionales del Instituto. Al 2 de mayo pasado, las reservas internacionales presentan un aumento acumulado de 9 mil 563 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones. Señaló que la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente del Banxico) aumentó en 12 mil 523 millones de pesos, con lo cual alcanzó un saldo de 873 mil 290 millones, una variación anual de 13.6 por ciento. El Banxico mencionó que dicha cifra significó una disminución de 44 mil 586 millones de pesos en el transcurso de 2014. "Se estima que este comportamiento es congruente con el patrón estacional de la demanda por base monetaria", precisó. Por otra parte, en la semana que terminó el 2 de mayo de 2014, el Banxico realizó operaciones de mercado abierto con instituciones bancarias para compensar una expansión neta de la liquidez por 2 mil 737 millones de pesos. Explicó que ésta fue resultado de una expansión por el retiro de recursos de la cuenta de la Tesorería de la Federación y otras operaciones por 39 mil 084 millones de pesos. Además de un aumento en la venta de dólares de Pemex al Banxico por 26 mil 176 millones de pesos y de una contracción por 12 mil 523 millones, debido a una mayor demanda por billetes y monedas.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo